

**Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
07.07.2023**

Jury ermittelt Preisträger der art-figura 2023

Im Rahmen der heutigen Jurysitzung zum 10. Kunstpreis der Stadt Schwarzenberg ermittelten die Jurymitglieder die drei Schwarzenberger Kunstpreise aus den 12 Objekten der Kunstausstellung mit dem Thema „ins SCHWARZE ...“. Die Interpretationen der nationalen und internationalen Künstler können vielfältiger nicht sein. Zum Einsatz kamen die verschiedensten Materialien wie Kunststoff, Holz, Metall und Keramik.

Die Preisträger wurden zur Vernissage am Abend im Schloss bekannt gegeben.

1. Preis

Gudrun Fischer-Bomert aus Berlin
Kunstwerk „Fahne“

2. Preis

Catherine Sanke aus Leipzig
Kunstwerk „schwarzmalen“

3. Preis

Anne Thoss aus Kleve
„nein, eure Suppe ess ich nicht“

Nun haben alle Besucher der Kunstausstellung bis zum **20.10.2023** Zeit, mit ihrer Stimme aus den ausgestellten Kunstwerken noch den Publikumspreis zu wählen.

Hintergrund:

Zur Jury gehören

- Oberbürgermeister Ruben Gehart
- Matthias Lindner, Direktor Neue Sächsische Galerie, Chemnitz
- Dr. Igor Jenzen, Direktor Museum für Sächsische Volkskunst mit Puppentheatersammlung, a.D.
- Dr. Dirk Welich, Leiter Museen der Staatlichen Schlösser, Burgen und Gärten Sachsen gemeinnützige GmbH
- Lilly Vicedom, 1. Vorsitzende des Kunstfreunde Schwarzenberg e.V.
- Heike Most, Erzgebirgssparkasse
- Ralph Teumer, Kaufmännischer Leiter Porsche Werkzeugbau GmbH
- Helmuth Kern, 1. Preisträger der art-figura 2021

Im Zuge der Finissage am 20. Oktober 2023 erfolgt die Preisverleihung an die drei Preisträger sowie an den Gewinner des Publikumspreises.

Aufgrund der zahlreichen Förderer und Unterstützer wie Porsche Werkzeugbau, dem Schwarzenberger Kunstfreunde e.V. und der Erzgebirgssparkasse sind die Preisgelder der 10. art-figura wie folgt dotiert:

- 1. Preis: 5.000 €
- 2. Preis: 3.000 €
- 3. Preis: 2.000 €
- Publikumspreis: 500 €

